

**Der BV macht(s)
sauber in Huckingen**

Huckinger „Putztag“ 2016

Am Samstag, den 19.03.2015 trafen sich in den Morgenstunden rund 25 Vereinsmitglieder und sorgten wieder für ein sauberes Huckingen. Aus Verbundenheit zu unserem Bürgerverein kamen erneut einige unserer Mitglieder, die in anderen Stadtteilen wohnhaft sind.

Ab 10:00 Uhr machten sich die Freiwilligen mit Greifzangen, Harken, Besen, Eimern und Schubkarren ausgerüstet auf den Weg, um unser Huckingen von arglos weggeworfenen Dingen zu befreien.

Die Kernbereiche waren in diesem Jahr, wie auch schon in den Jahren zuvor, das Gebiet rund um den Schützenplatz "Im Ährenfeld", entlang der Anger, unterhalb der Hochbahntrasse bis zum Steinhof, die Kaiserswerther Straße, die Düsseldorfer Landstraße, sowie



der Biegerfelder Weg im Bereich des Bertold-Brecht-Berufskolleges. Diese Gegenden wurden in Kleingruppen durchstreift und gereinigt. Eine Vielzahl an Verpackungsmüll und Pfandflaschen konnte eingesammelt werden.



Als Dank für ihre großartigen und ehrenamtlichen Bemühungen um ein „sauberes“ Huckingen erhielten die fleißigen Helfer anschließend eine heiße Erbsensuppe sowie kalte Getränke.

Euer „Hotte“ Arens